
HP 430/450c绘图仪裁纸刀

产品名称 HP 430/450c绘图仪裁纸刀

公司名称 广州普俊办公设备有限公司

价格 180.00/个

规格参数 品牌:hp
型号:designjet430
类型:裁纸刀

公司地址 中国 广东 广州市 天河石牌西路24号103之一

联系电话 86 020 87599653

产品详情

图为：hp 430/450c绘图仪裁纸刀，欢迎来电咨询：020-87599653 87584757

广州普俊科技成立于1996年，是中国最早经营打印机配件的高科技公司，现已发展成为集研制、生产、
销售、服务于一体的高技术企业，是目前国内规模最大配件最全的打印机配件销售商之一。我们有充足
、齐全的库存及良好的渠道，有专业资深的工程技术人员，每天通过网络、电话与各位朋友沟通交流主
营产品： hp、canon、eoson、nec、ibm、dell、联想、方正、兄弟、三星、施乐、利盟、美能达、松下
等打印机及一体机全系列配件和耗材。联系人: 陈经理 qq:376227366 tel:13825142208 gzpujun office
 equipment co.,ltd was founded in 1996,and has became one of the largest and completest
 suppliers of printer parts.our company specially explore the channel of printer parts,responsi
bility to search and manufacture high quality parts. with more than ten years' efforts,we h
ave over 3000 domestic customers, and has established stable cooperation with over 40 cou
ntries. our main products：printer parts and consumables for hp、canon、epson、nec、ibm、dell
、lenovo、founder、brother、samsung、xerox、lexmark、minolta、panasonic and so on.
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"HP 430/450c绘图仪裁纸刀"的品牌为HP，型号是designjet430，类型为裁纸刀
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